

◆日本共産党は、
1世紀の歴史に学び、新たな1世紀に向かいます。戦争させない
くらしに希望を

休日当番病・医院

1月28日(日)

- ◆内科 夜間・休日急病センター 旭町 32-0099
 - ◆外科 アーク整形外科クリニック ときわ町 68-6111
 - ◆歯科 玄間歯科医院 柏木町 73-8823
- 診療時間: 内科=9時~翌朝7時、外科=9時~17時、歯科=9時~12時。本紙は毎週火曜日に編集のため、その後に休日当番医が変更になってもお知らせすることはできません。ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。



法律相談



しんぶん赤旗読者のための
親身な相談で定評

2月26日(月)

渡辺達生弁護士

(定員になり次第締め切ります)
日本共産党苦小牧地区委員会
苦小牧市見山町2-2-6 申込 56-5002

日本共産党

民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5086
日本共産党のホームページ
苦小牧市議会ホームページ
eメールアドレス
<http://www.jcp.or.jp>
<http://toma-jcp.sakura.ne.jp/>
commun@rose.ocn.ne.jp

日本共産党が29回大会
志位議長、田村委員長を選出

自民党政終わらせ、希望の日本へ全力



北海道から出席した代議員のみなさん

4年ぶりに15日から開催された日本共産党第29回大会が18日閉幕しました。激動する国際情勢のもとで、希望ある平和の流れを促進させる道を明らかにし、行き詰まつた自民党政を終わらせて、日本の前途を開く方針を豊かに練りあげ、大会決議を採択しました。新しい指導部を選出し、新たな時代に向けて力強くスタートを切りました。

志位和夫委員長は、中央委員会を代表してのあいさつ

科学的社会主义 ● 1世紀の歴史に学び、新たな1世紀に

政治と長期停滞を打開できな

い経済無策や、アメリカの軍

拡要求に応じた「戦争国家づ

くり」の推進は、日本とアジ

アに災厄をもたらす重大な逆

流ですと指摘。戦前の家父長

中枢を占める政治によつてジ

エンダー平等実現に背を向け

る人権後進国から脱却できな

い国になつていると批判しま

した。

そのうえで、自民党政そ

のものを終わらせることが急

務となつてゐるといし、そのた

めには市民と野党の共闘の再

構築が必要と強調。「国民の

緊急要求を掲げた共同を広

げ、それを合流させて自民党

政治を包囲する広大な共同を

つくりあげることが欠かせま

せん。そして総選挙での日本

共産党の躍進が力技となつて

います」と訴え、新たな意気

込みで必ず躍進を果たそうと

呼びかけました。

大会では、決議案で提起さ

れた、●国際情勢と改定綱領

の生命力 ●自民党政のゆ

きづまりと日本共産党の任務

●党建設へ到達と今後の方

針 ●世界資本主義の矛盾と

科学的社会主义 ●1世紀の

歴史に学び、新たな1世紀に

向かおう――を討論し60人が

発言。暮らし・平和・人権な

どの問題で自民党政のもた

らす深刻な矛盾が告発され、

ました。

横山代表はマイクを握り、

「今年の春闘では、物価高を

はね返し、生活水準を取り戻

せたことを実感できる大幅賃

上げが必要です。どの職場で

も誰でも10%以上の賃上げを

めざしています。春闘を皮切

りに最低賃金も年金も大幅に

引き上げ、医療や福祉で働く

方たちの給与を引き上げること

が可能になる制度改正も勝

ちとつていきましょう」「経

済のあり方を国民本位に転換

するために、広範な世論を結

集して春闘で勝利していくこ

とがありませんか」と訴えま

した。

参加した組合員が次々とマ

イクを握り、自分の要求を訴

えました。「政治の腐敗は許

せない。しつかりと追及し、

汚い力ネの流れを絶つべき

だ」「仕事に見合った人員を

増やし、私たちにいい教育を

させてほしい」「生活できる

年金を支給しろ」「郵政は巨

額の内部留保を活用し、職員

の労働条件を改善するべき

だ」などの訴えに、車の窓を

開けて手を振る人、宣伝する

組合員に駆け寄り声をかける

人の姿も見られました。

参加者が一体となつた宣伝

振りながらアピールしました。

で、今年の春闘の口火を切り

ました。

